
Protokoll der ersten Sitzung
des FSR Mathematik
im Wintersemester 2022/2023

Datum: 4. Oktober 2022
Zeit: 12:10 - 13:56 Uhr
Ort: online

Anwesende Gewählte: Michel Buchhardt, Jonas Fuchs, Max Krischeu,
Maya Lackner, Niklas Menge, Luisa Münch,
Antonia Runge, Michelle Weise-Seidelmann, Helen
Würflein

Abwesend: Felix Zimmerman
Anw. freie Mitarbeiter: Michael May, Jonathan Schäfer

Gäste: Christoph Seeliger

Sitzungsleitung: Michael May
Protokoll: Niklas Menge

Tagesordnung:
TOP 1 Post und Berichte
TOP 2 Feststellung der Beschlussfähigkeit und der Tagesordnung
TOP 3 Wahl des Sprechers und seiner Stellvertretung
TOP 4 Wahl von Finanzverantwortlichen und Stellvertretern
TOP 5 Ernennung freier Mitarbeiter
TOP 6 Ernennung von Verantwortlichen gemäß §11 der Satzung
TOP 7 Ernennung von Delegierten für externe Gremien
TOP 8 Planung zukünftiger Veranstaltungen
TOP 9 KoMa
TOP 10 Sonstiges

Im Protokoll wird das generische Maskulinum benutzt.

1.1 Post und Berichte

Wir beginnen die Sitzung mit unserem Begrüßungsritual.

Es gab einige E-Mails:

• Niklas hat uns die Ergebnisse der Veranstaltungsplanung geschickt. Wir besprechen
diese in TOP 8.

• Wir haben ein Studiengangsreview. Dabei schauen sich externe Leute alles zum Stu-
diengang an und schreiben dazu ein Review.

• Wir haben eine Einladung zur KoMa 87 in Wien bekommen, diese findet vom 29.10-
2.11 in Wien statt. Dies besprechen wir in TOP 9.

• Der HHV hat uns geschrieben und mitgeteilt, dass wir die volle Semesterzuweisung
bekommen.

Weitere Berichte:
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• Antonia berichtet aus dem Institutsrat, dass dort nichts für uns relevantes gewesen
wäre.

• Niklas berichtet, dass zwei FSR Koms waren, welche zwar beide nicht beschlussfähig
gewesen sein, aber dennoch wurden ein paar Dinge für die WiWis beschlossen.

Folgende Dinge wollen wir uns merken:

• Arbeitsbereich einrichten zum merken von Dingen

• Auf KlaTaMa über Vorgehen bei Studi-Beschwerden sprechen, Awareness vorstellen

1.2 Feststellung der Beschlussfähigkeit und der Tagesordnung

Es gibt 10 gewählte Mitglieder, somit wären ab 7 anwesenden Mitgliedern 2/3 des FSRes
anwesend.
Es sind 8 gewählte Mitglieder anwesend. Somit sind 2/3 der gewählten FSR-Mitglieder an-
wesend.

Beschlusstext: Der Fachschaftsrat Mathematik beschließt das Protokoll vom
15.09.2022

Abstimmung: 8/0/0† ⇒ angenommen

Beschlusstext:Der Fachschaftsrat Mathematik beschließt die vorliegende Tages-
ordnung

Abstimmung: 8/0/0† ⇒ angenommen

1.3 Wahl des Sprechers und seiner Stellvertretung

Zuletzt im Amt war Michi, sowie Antonia als ihr Stellvertreter.
Aufgaben des Sprechers (bzw. seiner Stellvertretung) sind, dass sie Ansprechpartner für
die Uni sind, zu den Sitzungen einladen und Umlaufverfahren organisieren.

Micha schlägt Michi vor. Michi bedankt sich.

Wahl des Sprechers:

Michi: 8 Stimmen Nein: 0 Stimmen
Enthaltung: 0 Stimme

⇒ Damit ist Michelle Weise-Seidelmann als Sprecherin gewählt.

Michelle nimmt die Wahl an. Jonas würde stellvertretenden Sprecher machen.

Wahl des stellv. Sprechers:

Jonas: 8 Stimmen Nein: 0 Stimmen
Enthaltung: 0 Stimme

⇒ Damit ist Jonas Fuchs als stellv. Sprecherin gewählt.

Jonas nimmt die Wahl an.
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1.4 Wahl von Finanzverantwortlichen und Stellvertretern

1.4.1 Haushaltsverantwortlicher

Zuletzt im Amt war Leif mit Isa als Stellvertreter.
Die Aufgaben des Haushaltsverantwortlichen bestehen darin, den Haushalt und den Jah-
resabschluss zu erstellen. Außerdem hat er ein Veto-Recht bei Beschlüssen und prüft die
Finanzen auf Richtigkeit.

Micha schlägt Isa vor.

GO Antrag von Michelle Weise-Seidelmann auf 5 Minuten Sitzungspause.
- Keine Gegenrede.

Die Sitzung wird bis 12:29 pausiert und dann fortgesetzt.

Niklas schlägt Helen vor.

Wahl des Haushaltsverantwortlichen:

Helen: 9 Stimmen Enthaltung: 0 Stimme
Isa: 0 Stimmen

⇒ Damit ist Helen Würflein als Haushaltsverantwortlicher gewählt.

Helen nimmt die Wahl.

Wahl des stellv. Haushaltsverantwortlichen:

Isa: 9 Stimmen Nein: 0 Stimmen
Enthaltung: 0 Stimme

⇒ Damit ist Luisa Münch als stellv. Haushaltsverantworlicher gewählt.

Isa nimmt die Wahl an.

Kassenverantwortlicher

Helen schlägt Niklas vor. Michel würde Stellvertretung machen.

Wahl des Kassenverantwortlicher:

Niklas: 9 Stimmen Nein: 0 Stimmen
Enthaltung: 0 Stimme

⇒ Damit ist Niklas Menge als Kassenverantwortliche gewählt.

Niklas nimmt die Wahl an.

Wahl des stellv. Kassenverantwortlichen:

Michel: 9 Stimmen Nein: 0 Stimmen
Enthaltung: 0 Stimme

⇒ Damit ist Michel Buchhardt als stellv. Kassenverantwortlicher ge-
wählt.

Michel nimmt die Wahl an.
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1.5 Ernennung freier Mitarbeiter

Die Aufgaben von freien Mitarbeitern bestehen darin, dass Sie als Verantwortliche für Ar-
beitsbereiche gewählt oder ernannt werden. Außerdem haben Sie Rede- und Antragsrecht
auf Sitzungen und werden zu den Sitzungen per Mail eingeladen. Insgesamt sollen sich die
freien Mitarbeiter für das Gelingen von Veranstaltungen und die Umsetzung von Beschlüs-
sen einsetzen.

Antonia schlägt Micha und Jonathan vor.

Beschlusstext: Der Fachschaftsrat Mathematik ernennt Michael May und Jo-
nathan Schäfer zu seinen freien Mitarbeitern

Abstimmung: 8/0/1† ⇒ angenommen

1.6 Ernennung von Verantwortlichen gemäß §11 der Satzung

In der letzten Legislatur gab es die Arbeitsbereiche:

• Dokumentation

• GNOMI

• Lehrstuhlabende

• Plakate

• Post und Mails

• Protokoll

• Social Media

• Technik

• Weihnachtsvorlesung

• Kooperationen

• Fakultätsfest

Micha stellt dieArbeitsbereiche des letzten Jahres kurz vor.Antoniameint, dasswirGNOMI
nicht mehr brauchen. Helen stimmt zu, da es zusammen mit Emmbi laufe. Micha schlägt
den Arbeitsbereich Frauenförderung vor. Antonia merkt an, dass wir Awareness mit ein-
bringen sollten, man könnte es bei Frauenförderung zusammentun. Helen spricht sich für
eine Trennung von Frauenförderung und Awareness aus.

1.6.1 Dokumentation

Micha führt aus, dass es darum gehe das Wiki zu pflegen, Veranstaltungen zu dokumen-
tieren und zu schauen, was generell so abgehe. Antonia merkt an, dass man auch mal mit
den Infos dahingehend reden sollte. Niklas und Jonas werfen ein, dass seit längerem nichts
passiert sei. Micha schlägt Jonas vor. Helen führt aus, dass man ja auch gar nicht selber
dokumentieren brauche, sondern nur Leute daran erinnern soll, dass sie noch dokumentie-
ren müssen. Jonas meint, dass er genau das nicht könne, daher möchte er dies nicht alleine
machen. Micha schlägt noch Max vor.
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Beschlusstext: Der Fachschaftsrat Mathematik richtet den Arbeitsbereich „Do-
kumentation“ ein und ernennt Jonas Fuchs und Max Krischeu zu den Verant-
wortlichen in diesem Bereich.

Abstimmung: 9/0/0† ⇒ angenommen

1.6.2 Gleichstellung

Wir wollen Gnomi nun imArbeitsbereich „Gleichstellung“ zusammenfassen. Insbesondere
sollen die Awarenessbeauftragten Teil des Arbeitsbereiches sein.

Beschlusstext: Der Fachschaftsrat Mathematik richtet den Arbeitsbereich
„Gleichstellung“ ein und ernennt HelenWürflein,Maya Lackner, Antonia Run-
ge und Felix Zimmermann zu den Verantwortlichen in diesem Bereich.

Abstimmung: 9/0/0† ⇒ angenommen

1.6.3 Lehrstuhlabende

Micha führt aus, dass Lehrstuhlabende für denKontakt zwischen Studierenden undDozen-
ten dienen, damit sich auchMöglichkeiten für Abschlussarbeiten eröffnen. Helen führt aus,
dass es letztes Jahr drei Lehrstuhlabende gab. Helen könnte sich vorstellen das zu überneh-
men, dann müsste aber das Konzept umgestellt werden. Wir würden dies begrüßen. Micha
schlägt noch Michi vor.

Beschlusstext:Der FachschaftsratMathematik richtet denArbeitsbereich „Lehr-
stuhlabende“ ein und ernennt Helen Würflein und Michelle Weise-Seidelmann
zu den Verantwortlichen in diesem Bereich.

Abstimmung: 9/0/0† ⇒ angenommen

1.6.4 Plakate

Micha führt aus, dass dieser Arbeitsbereich selbsterklärend sei und es zuletzt Helen und
Michi gemacht hätten. Es gehe eben darum imVorfeld ein Plakat zu erstellen, welches dann
aktuell hauptsächlich auf Insta gepostet wird.

Beschlusstext: Der Fachschaftsrat Mathematik richtet den Arbeitsbereich „Pla-
kate“ ein und ernennt Helen Würflein und Michelle Weise-Seidelmann zu der
Verantwortlichen in diesem Bereich.

Abstimmung: 9/0/0† ⇒ angenommen

1.6.5 Post und Mails

Micha führt aus, dass er dies in der Vergangenheit gemacht hatte. Es gehe darum das ana-
loge und das digitale Postfach zu pflegen. Es sei eine Menge Arbeit. Er werde dies nicht
machen. Niklas erklärt sich bereit. Maya würde unterstützen.
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Beschlusstext:Der Fachschaftsrat Mathematik richtet den Arbeitsbereich „Post
und Mails“ ein und ernennt Niklas Menge zu dem Verantwortlichen und Maya
Lackner zu der Stellvertretenden in diesem Bereich.

Abstimmung: 9/0/0† ⇒ angenommen

1.6.6 Protokolle

Micha führt aus, dass Niklas das bislang gemacht hatte und Helen die Stellvertretung war.
Niklas erklärt sich bereit es wieder zu machen. Helen und Michel erklären sich als Stellver-
treter bereit.

Beschlusstext:Der Fachschaftsrat Mathematik richtet den Arbeitsbereich „Pro-
tokolle“ ein und ernennt Niklas Menge zu dem Verantwortlichen und Helen
Würflein und Michel Buchhardt zu den Stellvertretenden in diesem Bereich.

Abstimmung: 9/0/0† ⇒ angenommen

1.6.7 Social Media

Bei Social-Media geht es darum, sich um den Instagram- und den Facebook-Account des
FSRs, sowie Telegram zu kümmern. Außerdem pflegen die Verantwortlichen die Website.

Bisher zuständig waren Niklas, Isa und Felix. Sie wollen es auch weiter machen.

Beschlusstext: Der Fachschaftsrat Mathematik richtet den Arbeitsbereich
„Social-Media“ ein und ernennt Niklas Menge, Luisa Münch und Felix Zim-
mermann zu den Verantwortlichen in diesem Bereich.

Abstimmung: 9/0/0† ⇒ angenommen

1.6.8 Technik

Bisher waren Niklas und Helen zuständig. Micha schlägt Jonas vor. Jonas kann sich das
vorstellen.

Beschlusstext:Der FachschaftsratMathematik richtet denArbeitsbereich „Tech-
nik“ ein und ernennt Niklas Menge und Jonas Fuchs zu den Verantwortlichen
in diesem Bereich.

Abstimmung: 9/0/0† ⇒ angenommen

1.6.9 Weihnachtsvorlesung

Micha führt aus, dass es sich eben um die Weihnachtsvorlesung handele. Zuletzt waren
Micha, Antonia und Leif dafür zuständig. Antonia und Isa erklären sich bereit.

Beschlusstext: Der Fachschaftsrat Mathematik richtet den Arbeitsbereich
„Weihnachtsvorlesung“ ein und ernennt Antonia Runge, Luisa Münch und
Max Krischeu zu den Verantwortlichen in diesem Bereich.

Abstimmung: 9/0/0† ⇒ angenommen
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1.6.10 Kooperationen

Niklas war zuletzt verantwortlich, Antonia will unterstützen.

Beschlusstext: Der Fachschaftsrat Mathematik richtet den Arbeitsbereich „Ko-
operationen“ ein und ernennt Niklas Menge zu dem Verantwortlichen und An-
tonia Runge zur Stellvertretenden in diesem Bereich.

Abstimmung: 9/0/0† ⇒ angenommen

1.6.11 Fakultätsfest

Zuletzt waren dafür Helen, Isa und Michi zuständig. Es findet sich keiner, wir vertagen es
auf die nächste Sitzung.

1.6.12 FMI-Ball

Antoniamerkt an, dass wennwir für die großen Dinge Arbeitsbereiche einrichten, wir auch
für den FMI-Ball einen Arbeitsbereich einrichten sollten. Antonia, Micha und Helen erklä-
ren sich bereit.

Beschlusstext: Der Fachschaftsrat Mathematik richtet den Arbeitsbereich
„FMI-Ball“ ein und ernennt Helen Würflein, Antonia Runge undMichael May
zu den Verantwortlichen in diesem Bereich.

Abstimmung: 8/0/0† ⇒ angenommen

1.7 Ernennung von Delegierten für externe Gremien

1.7.1 Institutsrat

Helen undAntoniawaren zuletzt im Institutsrat. Antonia führt aus, dassman sich dabeimit
den Mathe-Professoren des Instituts zusammensetzt und bespricht Dinge die das Institut
angehen. Dabei werden oftmals Dinge für den Fakultätsrat vorbesprochen. Daher schlägt
Antonia vor es wieder zu übernehmen. Auch Helen würde es wieder machen.

Beschlusstext: Der Fachschaftsrat Mathematik schlägt den studentischen Mit-
gliedern des Fakultätsrates Antonia Runge und Helen Würflein als Delegierte
für den Institutsrat vor.

Abstimmung: 9/0/0† ⇒ angenommen

1.7.2 Studienkommission

Zuletzt waren Helen und Max in der Studienkommission. Helen führt aus, dass sich diese
einmal pro Semester trifft und dafür da sei, dass man sich mit dem Studiendekan zu stu-
dierendenrelevanten Themen berät. Zuletzt ging es vor allem um den Wahlpflichtbereich.
Auch gebe es noch einen Vertreter von Info. Insgesamt sei es recht interessant undman kön-
ne gut eigene Themen einbringen undwas gerade relevant sei. Felix undMaya erklären sich
bereit.
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Beschlusstext: Der Fachschaftsrat Mathematik schlägt den studentischen Mit-
gliedern des Fakultätsrates Felix Zimmermann als Delegierte undMaya Lackner
als stellvertretenden Delegierten für die Studienkommission vor.

Abstimmung: 9/0/0† ⇒ angenommen

1.7.3 Prüfungsausschuss

Micha führt aus, dass der Prüfungsausschuss aus 4 Hochschullehrern, einer Person aus
dem Mittelbau und zwei Studierenden besteht und sich um alle Prüfungsdinge, wie z.B.
Schreibzeitverlängerungen und Anträge zu Prüfungsdingen kümmert. Zuletzt war Micha
delegiert. Helen erklärt sich bereit.

Beschlusstext: Der Fachschaftsrat Mathematik schlägt den studentischen Mit-
gliedern des Fakultätsrates Helen Würflein als Delegierte für den Prüfungsaus-
schuss vor.

Abstimmung: 9/0/0† ⇒ angenommen

1.7.4 FSR-Kom

Micha führt aus, dass es ein spannendesGremiumvon allen FSRenderUni sei. Es seimal ein
Gremium zum absprechen gewesen, aber mittlerweile könnten Gelder ausgegeben werden
und entsprechend gehe es mittlerweile mehr darum. Dies sei der 20ct Topf. Jonas führt aus,
dass damit gemeinsame Aktionen bezahlt werden oder Dinge angeschafft werden, welche
für alle sind, diese müssen dann ausgeliehen werden.

Niklas übernimmt die Hauptverantwortung und Jonas die Hauptstellvertretung.

Beschlusstext: Der Fachschaftsrat Mathematik entsendet Niklas Menge, Jonas
Fuchs, Helen Würflein, Michelle Weise-Seidelmann, Luisa Münch, Max Kri-
scheu, Antonia Runge, Maya Lackner, Michel Buchhardt und Felix Zimmer-
mann als Delegierte in die FSR-Kom.

Abstimmung: 9/0/0† ⇒ angenommen

1.7.5 Lehramtsrat

Helen führt aus, dass es wieder einen Lehramtsrat gebe. Dies sei wie die FSR Kom nur
für Lehrämtler. Daher wäre es sehr sehr sinnvoll, wenn dort Lehrämtler hingehen würden.
Sie hätte das Lehramtsreferat genervt, dass es dass jetzt wieder gibt und vielleicht müsste
man sie dann wieder nerven, dass es dann auch weiter stattfindet. Sie spricht sich weiter
dafür aus, dass es eine Hauptverantwortung festlegen sollten. Max würde mit Micha und
Isa Hauptverantwortung machen.

Beschlusstext: Der Fachschaftsrat Mathematik entsendet Antonia Runge, Mi-
chelle Weise-Seidelmann, Luisa Münch, Max Krischeu, Michael May, Michel
Buchhardt und Felix Zimmermann als Delegierte in den Lehramtsrat.

Abstimmung: 9/0/0† ⇒ angenommen
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1.7.6 FMI-Kom

Micha führt aus, dass es Kommunikationsprobleme zwischen den FSRen der FMI gab und
deshalb die FMI-Kom gegründet wurde, um künftigen Problemen vorzubeugen. Er findet,
dass die Kommunikation dadurch besser geworden sei. Jonas wirft ein, dass der FSR In-
fo das auch so empfinde. Micha führt fort, dass die Treffen in der Regel 2 mal im Monat
stattfinden würden.

Beschlusstext: Der Fachschaftsrat Mathematik entsendet Niklas Menge, He-
len Würflein, Michelle Weise-Seidelmann und Jonas Fuchs als Delegierte in die
FMI-Kom.

Abstimmung: 9/0/0† ⇒ angenommen

1.7.7 Institutsgespräche

Helen führt aus, dass die Idee gewesen sei, sich mit den Profs auch außerhalb des Insti-
tutsrates zu treffen und einfache Ansprechpartner zu haben. Die Treffen finden zweimal im
Semester statt und die Einladung erfolge über die Profs. Micha gibt zu bedenken, dass dies
leider untergegangen sei. Antonia wirft ein, dass sie angesprochen wurde, dass Professor
Annkirchner sich noch umdasGespräch kümmernmuss und noch eineMail schreibenwill.
Wir haben leider noch keine Mail erhalten. Daher sollten wir vermutlich Professor Hasler
darauf hinweisen, damit er einläd und es dann in seiner Zeit als Institutsdirektor weiter-
geht.

Beschlusstext:Der Fachschaftsrat Mathematik entsendet Michel Buchhardt, Jo-
nas Fuchs, Antonia Runge und Niklas Menge als Delegierte zu den Institutsge-
sprächen.

Abstimmung: 9/0/0† ⇒ angenommen

1.8 Planung zukünftiger Veranstaltungen

1.8.1 Kastenlauf

Micha sagt, dass er noch nichts getan habe.

1.8.2 StET

Max sagt: läuft. Lediglich ein Punkt sei noch offen: nächste Woche Freitag und die Selfie-
Rallye. Demnach sei die Hauptorga für diese Veranstaltung gewesen, aber es hätte sich kein
Verantwortlicher gefunden. Er schaut, ob sich heute noch jemand findet, sonst entfällt die
Veranstaltung.

1.8.3 KeFa

Helen führt aus, dass es soweit laufe. Der Grobe Plan und die Verantwortlichkeiten sei-
en festgelegt. Stattfinden wird die Kennenlernfahrt am Wochenende vom 21.10 bis zum
23.10.

1.8.4 KlaTaMa

Antonia führt aus, dass 13 Leute amWochenende von 2.-4.12 mitkommen. Sie werde heute
noch die Anfrage schreiben. Der Plan sei aktuell es mit Selbstversorgung zumachen.
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1.8.5 Magic-Turnier

Niklas betont, dass es stattfindenwird. Erwird nochmal die anderen FSRe informieren.

1.8.6 Ersti-Party

Antonia führt aus, dass Psycho und Chemie angefragt wurden.

1.8.7 Semesterplanung

Niklas führt aus, dass eine grobe Semesterplanung erstellt wurde, wobei die einzelnen Ver-
anstaltungen nur stattfinden werden, wenn sich jemand findet, der das dann organisiert.
Insbesondere für die erste Woche müsste sich noch jemand finden. Michi könnte ein Plakat
für den gemütlichen Abend zur Verfügung stellen. Max und Michi kümmern sich um den
gemütlichen Abend. Micha stellt die weitere Veranstaltungsplanung vor:

• 25.10. Spieleabend - Niklas

• 2.11. Magic-Turnier - Niklas

• 23.11. Kneipenabend - Michel

• 5.12. aus dem Spieleabend könnte man ein Skatturnier machen mit einer Veranstal-
tung zum Regellernen in der Woche zuvor. Felix könnte sich darum kümmern. Helen
merkt an, dass man noch andere FSRe fragen sollte. Sie wird mit Felix diesbezüglich
sprechen. Jonathan wirft ein, dass wir bedenken sollen, dass die Uni nur von 8 bis 18
Uhr geheizt werden wird.

Micha führt noch an, dass er mit Leif geredet habe und sie mal wieder einen Anime-Abend
organisieren wollen. Jonas würde helfen.

1.9 KoMa

Helen führt aus, dass die 87.te KoMa vom 29.10 bis 2.11 in Wien stattfinden wird und es
wäre cool, wenn sich Leute finden würden, die mitfahren. Es sei eine coole Möglichkeit
sich zu vernetzen und falls man Fragen hätte, könnte man über das Netzwerk Antworten
bekommen. Sie selber würde gerne hin fahren und es wäre schön, wenn sich noch Leute
finden würden, die mitkommen. Sie betont, dass man dort nichts krasses machen müsse,
manmüsse lediglich motiviert sein. Maya hätte Lust. Helen stellt klar, dass auch noch mehr
Leute mitkommen könnten.

Beschlusstext: Der Fachschaftsrat Mathematik beschließt einen Antrag an die
FSR Kom für die Fahrtkosten und die Teilnehmerbeiträge für die 87.te KoMa in
Wien zu stellen.

Abstimmung: 9/0/0† ⇒ angenommen

1.10 Sonstiges

• Micha fragtwiewir einen neuen Sitzungsterminfindenwollen.Michi erstellt einDood-
le.

Michi: Sitzungsdood-
le erstellen

• Helen führt aus, dass es eine Berufungskommission für eine Optimierungsprofessur
gebenwird. Dafür sollenwirMitglieder bestimmen,welche für die Frauenquoteweib-
lich sein sollen. Maya und Helen machen das.
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• Jonas führt aus, dass wir laut FSR-Kom Awareness-Beauftragte bestimmen müssen.
Antonia wirft ein, dass sie schon bei dem entsprechenden Treffen gewesen sei. Lei-
der sei Felix bei den StET komplett gar nicht da, deshalb sollten wir noch jemanden
bestimmen. Maya erklärt sich bereit. Jonathan ebenfalls.

• Niklas würde gerne die Soundboks amWochenende vom 28.10 bis zum 31.10 auslei-
hen. Keine Einwände.

Die nächste Sitzung findet nach Terminfindung während des Semesters statt.

Niklas Menge Michael May
Protokollführung Sitzungsleitung

†Ja-Stimmen / Nein-Stimmen / Enthaltungen.
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